

Е.В. Иванова, Л.П. Федорова. МЕХАНИЗМ УПРАВЛЕНИЯ БЕЗОПАСНОСТЬЮ ЛИЧНОСТИ И БЕЗОПАСНОСТЬЮ ОБЩЕСТВА В КОНТЕКСТЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ПОЛИТИКИ В АДАПТИВНОМ СПОРТЕ // Вестник Российского университета кооперации. 2021. № 1(43). С. 56-62.

Автор (ы) Е.В. Иванова, Л.П. Федорова.

Author(s) E.V. Ivanova, L.P. Fyodorova.

Индекс УДК 796

Название статьи: МЕХАНИЗМ УПРАВЛЕНИЯ БЕЗОПАСНОСТЬЮ ЛИЧНОСТИ И БЕЗОПАСНОСТЬЮ ОБЩЕСТВА В КОНТЕКСТЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ПОЛИТИКИ В АДАПТИВНОМ СПОРТЕ

Title of the article: THE MECHANISM OF MANAGING THE SAFETY OF THE INDIVIDUAL AND THE SAFETY OF SOCIETY IN THE CONTEXT OF STATE POLICY IN ADAPTIVE SPORTS

Ключевые слова: управление; безопасность личности; безопасность общества; адаптивный и инклюзивный спорт; физическая культура; стратегирование; государственная политика.

Keywords: management; personal safety; public safety; adaptive and inclusive sports; physical culture; strategic planning; public policy.

Аннотация: В исследовании отмечается, что при управлении безопасностью личности и безопасностью общества в целом в контексте государственной политики в адаптивном спорте необходимо их гармоничное сочетание. Проведен анализ и выявлены тренды развития адаптивного и инклюзивного спорта в региональной практике спортивной инклюзии с их объединением в три группы: разработка проектов реализации современных технологий, организация бесплатных регулярных совместных занятий, социально ориентированные проекты для целевой группы участников. Обоснованы рекомендации по определению стратегических направлений развития региона в адаптивном спорте посредством выстраивания механизма стратегирования в рамках предложенных подходов для повышения безопасности личности и общества в целом: выделения в региональных программах развития физической культуры и спорта отдельных задач; участия в проектах федеральных программ и национальных проектов; реализации на территории отдельных муниципальных образований системного подхода в спортивной инклюзии; распространения «точечных» примеров успешной региональной практики.

Annotation: The study notes that when managing the safety of the individual and the safety of society as a whole in the context of state policy in adaptive sports, their harmonious combination is necessary. The analysis is carried out and the trends in the development of adaptive and inclusive sports in the regional practice of sports inclusion are identified with their integration into three groups: the development of projects for the implementation of modern technologies, the organization of free regular joint classes, socially oriented projects for the target group of participants. The recommendations for determining the strategic directions of the region's development in adaptive sports are justified by building a strategy mechanism within the framework of the proposed approaches to improve the safety of individuals and society as a whole: highlighting individual tasks in regional programs for the development of physical culture and sports; participating in projects of federal programs and national projects; implementing a systematic approach to sports inclusion on the territory of individual municipalities; distributing «point» examples of successful regional practices.

Контактные данные авторов: **ИВАНОВА Елена Владимировна** – магистрант. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: [championka-88@mail.ru](mailto:championka-88@mail.ru).

**ФЕДОРОВА Людмила Петровна** – доктор экономических наук, профессор, заведующий кафедрой менеджмента и маркетинга. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: [fedorova0201@mail.ru](mailto:fedorova0201@mail.ru).

Contact details of the authors: **IVANOVA, Elena Vladimirovna** – Undergraduate. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Cheboksary. E-mail: [championka-88@mail.ru](mailto:championka-88@mail.ru).

**FYODOROVA, Lyudmila Petrovna** – Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of Management and Marketing. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Cheboksary. E-mail: [fedorova0201@mail.ru](mailto:fedorova0201@mail.ru).

Страницы. 56-62.